



PROTOCOLO

Los colegios atenderán a 5.000 niños con diabetes

|| AGENCIAS
MÉRIDA

El Servicio Extremeño de Salud y la Consejería de Educación han puesto en marcha un protocolo de actuación para la atención en los centros educativos extremeños a 5.000 niños y adolescentes con problemas de diabetes.

La diabetes mellitus constituye un problema de salud crónico cada vez más frecuente. La incidencia media anual de esta patología tipo 1 en Extremadura se sitúa entre el 12,8 y 16,8 por 100.000 habitantes; se da sobre todo en la infancia y adolescencia y no es prevenible, puesto que debe su origen a factores genéticos e inmunológicos.

Con esta medida se pretende favorecer la integración plena de los niños y adolescentes con diabetes en todas las actividades del centro educativo, en igualdad de condiciones que el resto de estudiantes. Para ello es necesario establecer y promover medidas de atención específica y de apoyo a la comunidad educativa para favorecer su adaptación física, social y emocional a la enfermedad, así como velar por el control, la seguridad y la igualdad de oportunidades del niño y adolescente con este tipo de diabetes, en el ámbito educativo. ≡